

01.02.2007

Jahresorden der NG



Der messingfarbige Orden der Narrengesellschaft Strumpfkapp Ahoi Lauda bezieht sich in der Fasnachtskampagne 2007 auf die Ausrichtung des 34. Gardetanzturniers des Narrenring Main-Neckar in der Stadthalle Lauda. Zentrales Motiv ist ein Tanzmariechen das die Halle als Bühne hat. Oben abgegrenzt mit dem fränkischen Rechen, links und rechts eingefasst durch den Vorhang bestaunen Gardemädchen und Elferräte die Tanzdarbietung. Mittendrin das Stadtwappen mit der "Laudemer Strumpfkapp". Der Orden ist als Teilrelief geprägt mit farbig ausgelegten Füllungen. Die Idee und den Entwurf übernahm Ansgar Ehresmann.